

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

15. November 1991: Start der Serie «Alpen-Internat»

An diesem Freitag startet im Fernsehen DRS die Serie «Alpen-Internat», die 1990 mit dem ZDF und den Zürcher Condor Films koproduziert worden ist. Niklaus Schlienger verfasste das Drehbuch über die Erlebnisse einer Abschlussklasse in einem Nobelinternat. Regie führt Hans Liechti.

In einem Internat irgendwo in den Schweizer Alpen (Drehort: Bürgenstock) erhalten Kinder reicher Eltern aus aller Welt eine konservative, strenge Erziehung. Der straff geregelte Alltag führt zu allerlei Konflikten. Caroline Berg spielt die Direktorin des Alpeninternats. In weiteren Rollen wirken mit: Anne-Marie Blanc, Siegfried Kernen, Klaus Henner Russius, Renate Steiger und andere.

Das ZDF führt die Koproduktion nach sechs Episoden im savoyischen Avoriaz mit einem französischen Sender unter dem Titel «Alpen-Lyzeum» weiter, die SRG steigt als Koproduzent aus und zahlt nur einen bescheidenen Beitrag an die zweite Staffel. Rolf Hürzeler schreibt dazu im Tele: «In der neuen Version spürt man, dass in den französischen Alpen vorab Jubel und Trubel herrschen. Zudem gibt es jede Menge Teenager-Sünden. Das Ambiente erinnert damit an die farbigen Seiten der deutschen Jugendzeitschrift Bravo – sie wird im Fernsehen allerdings etwas weniger professionell vermittelt.»

«Vergangenen Sommer 91 bekam ich mal zu lesen – und das war als Vorwurf gemeint – ich schiele nach dem Publikum und hechle hinter Einschaltquoten her. Als Jogger komme ich nicht so schnell ins Hecheln und was das Schielen betrifft... ja, was heisst denn das: Schielen nach dem Publikum? Doch nichts anderes als der Wunsch, dass das, was unter viel Mühsal und Plackerei hergestellt worden ist, möglichst vielen Menschen Spass machen soll.»

Martin Hennig, Abteilungsleiter Dramatik